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Уважаемые работники налоговых 
органов!Примите искренние поздравления с 
Вашим профессиональным праздником - Днем 
работников налоговых органов Российской 
Федерации!

Вы, работники налоговой 
службы, являетесь одним 

из центральных звеньев в 
механизме пополнения бюд-
жета. Ваша профессия - это 
дело огромной важности. От 
стабильности поступления 
налогов зависит социаль-
но-экономическое развитие 
Кривошеинского поселения 
и повышение уровня и каче-
ства жизни сельчан. Ваш вы-
сокий профессионализм, от-
ветственный подход к делу, 
настойчивость, целеустрем-
ленность и непримиримость 
к нарушениям позволяют 
успешно справляться с се-
рьезными задачами, которые 
стоят перед налоговой служ-
бой. Постоянное совершен-
ствование работы с налого-

плательщиками с помощью 
информационных техноло-
гий, электронных систем 
обмена информацией, на-
правленных на сбережение 
времени и средств сельчан, 
обеспечивают прозрачность 
и четкость налоговой поли-
тики, стабильное поступле-
ние налогов.

Примите наши искренние 
пожелания крепкого здоро-
вья, семейного счастья, ста-
бильной, успешной и плодот-
ворной работы!

О. Рудова,
глава Кривошеинского 

сельского поселения,
Н.Князюк, 

председатель Совета Кри-
вошеинского сельского 

поселения. 

90 лет исполнилось районно-
му суду. По этому поводу в ЦКД 
«Космос» собрались нынешние 
работники суда, а также те, кто 
в разные годы трудился в этом 
коллективе и вписал хоть не-
сколько страниц в его историю. 
Пришли представители обще-
ственности, руководители рай-
она, различных служб. Вино-
вники торжества волновались: 
они не избалованы большим 
вниманием столь представи-
тельной аудитории, тем более, 
что в гости к кривошеинским 
представителям Фемиды при-
были их коллеги из районов об-
ласти, Томска. Тепло и душевно 
всех приветствовали председа-
тель Томского областного суда 
А.А. Кайгородов, начальник 
Управления Судебного департа-
мента С.М. Антонов, председа-
тель квалификационной колле-
гии судей Томской области А.Р. 
Кин и многие другие предста-
вительные чины. Среди гостей, 
которые сделали хорошие про-
фессиональные карьеры, были 
и выходцы из Кривошеинского 
района. Это С.М. Антонов, А.В. 
Бабьев, Ю.Г. Кривошеин, В.А. Ев-
докимов. Они, конечно же, взя-
ли слово для приветствия. И, 
вспомнив своих коллег-земля-
ков, очень тепло о них отозва-
лись, поздравив и подарив им 
цветы. Было замечено, что в от-
ношении наших судей квали-
фикационная комиссия не рас-
сматривали ни одного дела. Это 
говорит о высоком профессиона-
лизме.  Вспомнили имена тех су-
дей, которые работали далеко за 
пределами области, зарекомен-
довали себя высококвалифици-
рованными юристами. Это Ру-
дольф Вельтмандер, Виталий 
Корпушенко.

- Каждый из вас, - обращается 
один из выступающих к работ-
никам суда, - тянет свою лямку. 
Она у всех разная, а воз один - 
правосудие. И спасибо вам за 

честность, профессионализм. 
Этому выступающему вторит 

другой:
-К вам люди обращаются со 

словами: «Ваша Честь». В них 
они вкладывают все: уважение, 
надежду на справедливость, 
уважение к закону.

И следует за поздравления-
ми рассказ ведущей Ольги Хать-
ковой о работниках районного 
суда. Повествование дополня-
ется слайдами, фотографиями 
из прошлого. На одной из них 
совсем молоденькая Т.Е. Мил-
лер, которая работала секрета-
рем судебного заседания, а по-
том стала  судьей. 14 лет назад 
она ушла в почетную отставку. 
Многие жители района помнят 
ее красивой, с пушистой ко-
сой, сильного, настойчивого че-
ловека. Для многих коллег она 
стала наставником. Е.Г. Малы-
шева, секретарь судебного засе-
дания, она - легенда не только 
районного суда, но и всей судеб-
ной системы области. В разные 
годы судьями работали  В.Г. Фи-
лимонов, В.Д. Корпушенко, А.В. 
Бабьев, Ю.Г. Кривошеин. С Кри-
вошеинском судом неразрывно 
связана биография В.А. Евдоки-
мова. Ныне он - председатель ве-
теранской областной организа-
ции судей. 

12 лет председателем суда яв-
ляется В.С. Дутова. Имя этой 
умной и справедливой женщи-
ны много раз называлось на ве-
чере. Ее приглашали на сцену, в 
ее честь была музыка и цветы. 
И по заслугам! Это она смогла 
сплотить работоспособный кол-
лектив.

На сцену один за другим 
поднимаются ее коллеги Ф.З. 
Петрушенко, Л.М. Шишкина, 
Н.А. Шабунина, А.И. Лывзе-
ник. Были названы имена ми-
ровых судей И.С. Чечневой, Т.М. 
Дубасовой. Много было в этот 
вечер награждений. Среди по-
ощренных  работники канцеля-

рии, ветераны, секретари судеб-
ных заседаний Л.А. Стрижко, 
Т.В. Пантюхина, Г.Г. Жиленко-
ва, Т.Н. Кудасова, Л.М. Шибаева, 
Ю.В. Бессмертных, И.И. Рыжа-
кова, Е.П. Федореева, Н.А. Сер-
гун. Ни о ком не забыли на тор-
жестве. Отметили также работу 
администратора А.А. Грязнова, 
Г.А. Батенева, Ю.М. Каричева, 
В.М. Третьякова, А.М. Ерохина, 
О.В. Малаховой, Н.М. Зверева, 
М.В. Семченко, О.М. Савковой. 
Вот какая богатая история у рай-
онного суда и какие замечатель-
ные люди ее делали!

Непосредственное участие в 
отправлении правосудия при-
нимали народные заседатели. 
Имена многих их помнят наши 
земляки. На данную встречу-
праздник пришли С.В. Смыс-
лова, Е.И. Мархонько, В.И. Саф-
ронова, Л. И. Масленникова,  
которых почествовали и подари-
ли им  цветы. А Светлана Вла-
димировна для всех присутству-
ющих исполнила прекрасную 
песню «Как молоды мы были». 
Как красиво пела эта обаятель-
ная женщина, а зал скандиро-
вал: «Молодец! Браво!»

С поздравительными речами 
к присутствующим в зале обра-
тились  глава райадминистра-
ции А.В. Разумников, который 
вручил В.Г. Филимонову, В.С. 
Дутовой, Ф.З. Петрушенко, Л.М. 
Шишкиной, Л.А. Стрижко об-
ластные юбилейные медали, а 
также прокурор района Д.В. Би-
рюлин.

Тепло было всем от сказан-
ных добрых слов, от музыки, 
звучавшей со сцены. Празднич-
ным фейерверком из конфетти 
закончилось мероприятие. А в 
фойе долго еще продолжалось 
общение коллег. Никто из них 
на этот  раз не спешил. Это ж 
был праздник! День рождения 
районного суда!

Светлана Мосина.

На сцену, Ваша Честь!

коллектив Кривошеинского районного суда, 2014 г.

Уважаемые работники и ветераны налоговых 
органов! Примите искренние поздравления 
с наступающим профессиональным 
праздником - Днем работника налоговых 
органов Российской Федерации!

Налоги в нашей жизни 
определяют многое, это 

та разумная цена, которую 
мы платим, чтобы жить в ци-
вилизованном мире. Меж-
районная ИФНС России №2 
по Томской области, выпол-
няя поставленные перед на-
логовыми органами задачи, 
вносит свой весомый вклад в 
укрепление финансовой и на-
логовой систем. От нелегкой, 
кропотливой, порой незамет-
ной работы каждого налогово-
го инспектора зависит попол-
нение бюджетов всех уровней, 
а в конечном итоге - благосо-
стояние граждан, их настрое-
ние, социальная стабильность 
в обществе.

 Работа налоговика во все 
времена считалась одной из 
самых престижных, и к со-
трудникам налоговых ве-
домств всегда предъявлялись 
высочайшие требования. Не 
случайно в налоговых орга-
нах трудятся люди, которые 
честно и добросовестно ис-
полняют свой долг, которые 
обладают высокой профес-
сиональной грамотностью и 
колоссальным чувством от-
ветственности. Налоговики 
понимают, что от их беском-
промиссной непримиримо-
сти к нарушениям, скрупу-
лёзности и аккуратности 

зависят как поступления де-
нежных средств в местный и 
государственный бюджеты, 
так и инвестиционный кли-
мат, предпринимательская 
активность, развитие эконо-
мики, исполнение полномо-
чий органами власти и другие 
жизненно важные процессы.

Желаем вам, чтобы ваш 
профессионализм, настойчи-
вость, компетентность, нако-
пленный опыт, ответствен-
ный подход к делу стали 
прочной основой для вашей 
дальнейшей успешной дея-
тельности, а внедрение пере-
довых технологий налогового 
администрирования позво-
лит успешно решать стоящие 
перед вами задачи. Пусть 
ваши усилия и впредь способ-
ствуют развитию экономики 
района и повышению уровня 
и качества жизни ваших зем-
ляков. Желаем вам крепкого 
здоровья, счастья, семейного 
благополучия, мира и добра, 
новых трудовых достижений, 
удачи во всех делах и начина-
ниях!

А. Разумников, 
глава 

Кривошеинского района, 
В. Нестеров, 

председатель 
районной Думы.

Непримиримы и             
скрупулёзны
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Петровское сельское поселение имеет свою историю. В настоящее время 
в состав его входят с. Петровка, д.д. Елизарьево, Егорово, Бараново.

Образование села Пе-
тровка связано с 
появлением на си-
бирской земле бело-

русских крестьян в конце 19 
века. В то время после отме-
ны крепостного права каждый 
крестьянин имел небольшой 
клочок земли, в основном гли-
нистой. Когда рождались и вы-
растали сыновья (а семьи были 
большие), после их женитьбы 
этот клочок земли делился меж-
ду всеми сыновьями. Поэтому 
количество земли на одного че-
ловека всё время уменьшалось, 
и некоторые члены семьи оста-
вались без надела. Им прихо-
дилось идти в семьи зажиточ-
ных крестьян батрачить либо 
отправляться на поиски сво-
бодных земель. Так, в 1898 году 
белорусский крестьянин Шер-
стнёв со своим сыном Петром 
приехал в Сибирь, в Николь-
скую волость, но почти сразу 
же умер. Его сын Пётр обосно-
вался на месте нынешней Пе-
тровки, которая и была названа 
его именем. Вскоре сюда прие-
хали семьи Якуш, Полубятко и 
др. Они занимались корчёвкой 
вековых деревьев и из них стро-
или себе дома, некоторые из ко-
торых сохранились до сих пор.

Деревня Елизарьево была ор-
ганизована в 1726 году, деревни 
Бараново, Усть-Шегарка (Были-
но) и Егорово - в 1826 году. Жи-
тели этих деревень занимались 
в основном земледелием, раз-
водили скот. Для того, чтобы 
приобрести различные товары, 
ездили в Томск. Когда дерев-
ни стали больше, представите-
ли от городских купцов стали 
приезжать сами. Были постро-
ены сельмаги, где отпускались 
продукты и товары первой не-
обходимости.

В 1920 году  на основании 
Конституции РСФСР 1918 года 
был образован Исполком Ка-
зырбакского сельского Совета 
рабочих, крестьянских и Крас-
ноармейских депутатов, кото-
рый с принятием Конституции 
СССР 1936 года был переиме-

нован в сельский Совет депу-
татов трудящихся. С 1920 по 
1952 год он относился к Кри-
вошеинскому райисполко-
му, который был избран в со-
ответствии с Постановлением 
Президиума Томского Уездно-
го комитета РКП/б и Уездного 
исполнительного комитета от 
12.07.1924 года. 

Село Петровка до 1952 года 
входило в состав Новонико-
лаевского сельского Совета. В 
апреле 1952 года на базе Ка-
зырбакского сельского Совета 

на основании решения Криво-
шеинского райисполкома был 
организован Петровский сель-
ский Совет. С декабря 1991 
года исполком сельского Со-
вета был ликвидирован, и 31 
мая 1994 года была образова-
на Петровская сельская адми-
нистрация. В конце 2005 года 
был избран  Совет Петровско-
го сельского поселения. С 1 

января  2006 года  Петровская 
сельская администрация пере-
именована в Администрацию 
Петровского сельского поселе-
ния на основании Федерально-
го закона № 131-ФЗ «Об общих 
принципах организации мест-
ного самоуправления в Россий-
ской Федерации».

В поселении имеются сведе-
ния о том, председателями Ка-
зырбакского сельского Совета 
в годы войны были Е.Я. Сай-
наков, Ф.И. Кузнецов, Е.П. Сер-
гиенко. Затем эту должность 

занимали А.М. Каричев, В.И. 
Колбышев, А.Е. Дорофейчик. 
Кстати сказать, с декабря 1950 
года по апрель 1952-ого Алек-
сандр Егорович работал еще 
председателем Казырбакско-
го совета, а уже с мая – предсе-
дателем Петровского сельского 
Совета. Потом эту должность 
возглавляли И.И. Красуцкий, 
В.Л. Торбов, М.А. Поплетнев, 
А.Я. Дроздов, В.В. Пасишничен-
ко, Е.Н. Карпович, Н.С. Рудниц-
кий, А.П. Друца, И.У. Лемещук. 
Кто-то проработал в Совете по 
1-2 года, кто-то 3-4. Большой 
след оставила после себя Алек-
сандра Ивановна Шитик, ра-
нее работавшая учителем на-
чальных классов Егоровской 
школы, а затем управляющей 
Егоровским отделением со-
вхоза «Петровский». Ее стаж 
в должности председателя со-
ставил более 11 лет. В октябре 
1988 года ее сменила на этом 
посту Тамара Николаевна Бу-
лавская. В течение 24 лет ме-
нялись названия этой должно-
сти (председатель исполкома 
Петровского Совета, председа-
тель Петровского Совета народ-
ных депутатов, глава админи-
страции Петровского сельского 
Совета, глава Петровской сель-

ской администрации, глава 
Петровского сельского поселе-
ния), но Тамара Николаевна до 
самого ухода на заслуженный 
отдых делала все для своих 
сельчан. Впрочем, она и сегод-
ня в гуще событий, происходя-
щих в поселении. Всегда среди 
людей, всегда поможет, всегда 
подскажет, даст добрый совет. 
И спасибо ей за это огромное.

Колхоз на территории по-
селения организовался в 1929 
году. Становление проходило 
сложно и усугубилось началом 
Великой Отечественной вой-
ны. В деревне оставались жен-
щины, дети, старики. Прихо-

дилось работать днём и ночью. 
Когда колхоз им. Жданова воз-
главила председатель Екате-
рина Николаевна Карпович, 
он стал одним из передовых в 
районе. Екатерина Николаевна 
– наша знаменитая землячка. 
В ее трудовой книжке только 
три записи. 4 января 1942 года 
избрана председателем колхо-
за им. Жданова. Проработа-
ла в этой должности до фев-
раля 1962-ого. 18 апреля 1964 
года избрана председателем 
Петровского сельского совета. 
Освобождена от занимаемой 
должности в связи с уходом «на 
заслуженный отдых» 21 марта 
1967 года. Всего три записи, 
но какой путь пройден за эти 
годы… Ее труд отмечен меда-
лью «За доблестный труд в Ве-
ликой Отечественной войне» и 
юбилейными медалями в честь 
Победы. Екатерина Николаев-
на дважды награждена значка-
ми «Отличник социалистиче-
ского соревнования сельского 
хозяйства», медалью «За осво-
ение целинных земель», тремя 
медалями участника Всесоюз-
ной сельскохозяйственной вы-
ставки, большой серебряной и 
малой золотой медалями ВСХВ 
«За успехи в социалистическом 

сельском хозяйстве». В феврале 
1957 года Е.Н. Карпович  был 
вручен орден В.И. Ленина. Кро-
ме того, Екатерина Николаев-
на  занималась и большой об-
щественной работой: с 1961 по 
1963 г.г. была членом Томско-
го областного комитета КПСС, 
в 1959 и 1961 году избиралась 
депутатом областного Совета 
депутатов трудящихся, была 
депутатом Верховного Совета 
РСФСР 3 и 4 созывов. После 
ухода на пенсию Е.Н. Карпович 
переехала с семьей в Томск.

В 1967 году произошла ре-
организация колхоза в совхоз 
«Петровский». Было несколь-
ко отделений: Петровка, Ели-
зарьево, Бараново, Егорово, 
Семёновка, Верхнее Былино, 
Нижнее Былино, Казырбак. В 
совхозе «Петровский» было бо-
лее 1000 голов коров, 3500 сви-
ней, 5000 овец, более тысячи 
кур. Развернулось строитель-
ство жилых помещений, были 
построены клубы, медпункты,  
детские сады, сельский Совет, 
отделение связи, сушилки и по-
мещения для содержания ско-
та. Председателем совхоза был 
назначен Геннадий Алексеевич 
Бакунчев. Совхоз расцветал, 
почти вся молодежь оставалась 
в селе, повышалась демографи-
ческая ситуация. Долгое время 
коллектив предприятия воз-
главлял Владимир Степанович 
Кривцов. А потом…Постепенно 
руководители стали меняться. 
Стала происходить реорганиза-
ция одного вида собственности 
в другое: то КСП «Петровский», 
то СХПК «Петровский», то СПК 
«Колос». Трудовая дисциплина 
снизилась, производственная 
база упала, понизилась про-
дуктивность животных, зара-
ботная плата годами не вы-
плачивалась, специалисты в 
хозяйстве стали в дефиците, в 
правлении хозяйства находи-
лись случайные люди. Всё это 
привело к его развалу и отто-
ку населения из населенных 
пунктов. В результате сначала 
были закрыты отделения пред-
приятия, а затем детские сады 
и школы в Елизарьево и Егоро-
во.

Социальная инфраструктура 
продолжала функционировать: 
три сельских Дома культуры и 
библиотеки, три фельдшерско-
акушерских пункта, школа в 
Петровке. В последние годы 
ситуация стала стабилизиро-
ваться, численность  населения  
уже несколько лет остается на 
прежнем уровне, появилась по-
требность в открытии детского 
сада при Петровской основной 
школе. В феврале 2014 года он 
принял первых малышей.

В настоящее время большин-
ство жителей населенных пун-
ктов занимаются разведением 
личного подсобного хозяйства, 
благоустройством своих усадеб 
и принимают участие в куль-
турной жизни села.

О. Шитик, 
глава Петровского  

сельского поселения.

И у нас есть своя история

Из документов Кривошеинского  
муниципального архива

22 ноября 1979 года решением исполкома Кривошеинско-
го районного Совета народных депутатов №283-а «О пере-
смотре границ территорий Кривошеинского и Петровского 
сельских поселений» населенные пункты Елизарьево и Ба-
раново были переданы Петровскому сельскому поселению.

Согласно решению исполкома Кривошеинского районного 
Совета народных депутатов №10 от 24.01.1974 г. деревня 
Семеновка ликвидировалась «в связи с тем, что жители Се-
меновки переехали на центральную усадьбу».

2 марта 1984 года исполком Кривошеинского районного 
Совета народных депутатов принял решение №55 «Об ис-
ключении из административно-территориального деления 
ликвидированных населенных пунктов района». В связи с 
тем, что жители переехали в другие населенные пункты, 
была ликвидирована деревня Былино.  

Последняя перепись жителей деревни Казырбак, соглас-
но похозяйственной книги, была проведена в 1972 году. На 
тот момент здесь проживали 22 человека. Самые большие 
по численности членов (5 и 4 человека) семьи Колбышевых и 
Каричевых. Главы семейств - Василий Андриянович  Колбы-
шев и Николай Николаевич Каричев.

председатель колхоза им. Жданова Е.Н. Карпович на полях
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» интервью на актуальную тему

Мой собеседник - главный врач района В. В. Нестеров. Разговор мы начали 
с вопроса, вынесенного в заголовок интервью. Улыбнувшись, Виктор 
Васильевич ответил  шуткой, по – медицински: «Стабильно тяжелое». Он 
имел ввиду  многие аспекты, устранив которые  можно было бы ответить 
только положительно. Итак, вот что  волнует главного врача  медицинской 
системы района.

- Виктор Васильевич, пре-
жде всего скажем о том, как 
решается  кадровый вопрос. 
Помнится, вы по этому пово-
ду очень беспокоились.

- Пополнение наконец - то 
пришло. По этому поводу при-
шлось немало поработать. Оно 
в лице 4 врачей: хирурга,  двух 
терапевтов, педиатра, одного 
фельдшера  и трех медсестер. 
Они – выпускники  медуни-
верситета, колледжа, одна  
фельдшер вышла из декретно-
го отпуска. Однако вакансии 
существуют по – прежнему. 
Нам  нужны эндокринолог, 
стоматологи, акушер – гине-
колог, третий  анестезиолог. 
Все это позволит сократить ко-
личество жалоб, улучшит ка-
чество оказания помощи. Все 
упирается в средства. Ведь 
прежде чем пригласить на ра-
боту специалиста, нужно жи-
лье для него. 

- Программа «Земский док-
тор» действует?

- Существует  квота, соглас-
но которой  любой земский 
доктор  может стать «миллио-
нером», получив из областного  
бюджета средства. В год этой 
льготой  может воспользовать-
ся только два специалиста.

- Будем откровенны, ме-
дицина района стала лучше 
жить. Было сделано для это-
го…

- Укрепили значительно 
материально - техническую 
базу. После капремонта от-

крыли инфекционное отде-
ление, на что потратили  бо-
лее 17 миллионов рублей. Зато 
какие теперь там хорошие ус-
ловия труда и  обслуживания 
больных! Подготовлена проек-
тно - сметная документация, 
и в декабре состоится аукци-
он по ремонту детского отде-
ления. Планируем на эти цели 
израсходовать  один миллион 
700 тысяч рублей. Предсто-
ит не просто навести в отде-
лении красоту, но и наладить 
электрику, провести противо-
пожарные мероприятия, за-
купить новую мебель. Кстати, 
нынче сделали  капремонт в 4  
ФАПах. В Вознесенском поста-
вили пластиковые окна, в Бе-
лостокском  заменили систе-
му отопления, в Егоровском 
перекрыли крышу, заменили 
на пластиковые окна, сделали 
плиточные работы. В Ново-
кривошеинском капитально 
отремонтировали полы. В пла-
нах на протяжении 2 - 3 лет  
сделать капремонт  в Красно-
ярской участковой больнице, 
а также в  помещениях кухни, 
прачечной в ЦРБ. Идет разго-
вор (думается, это обязательно 
произойдет) о строительстве  
теплого перехода между хи-
рургическим и терапевтиче-
ским отделениями. Намерены 
сделать  пристройку к зданию 
поликлиники. Пока что наши 
врачи работают в одну смену. 
Но когда приедет пополнение, 
этих площадей  будет мало. К 

тому же намерены перевести 
в  поликлинику флюорографи-
ческую службу для удобства 
пациентов. В случае пополне-
ния кадрами откроем пятый  
врачебный участок.

- Хорошо пациенты отзы-
ваются о работе  дневного 
стационара. Та форма лече-
ния очень удобна. Ваше мне-
ние?

- Да, она востребована людь-
ми. Пациент получает бес-
платное лечение, не находясь 
круглосуточно в стационаре. 
Все для качественного лече-
ния у нас есть. Жаль только, 
что из – за территориальной 
отдаленности этой услугой не 
могут воспользоваться жители 
периферии. 

- Виктор Васильевич,  ра-
нее были созданы в районах  
межмуниципальные центры. 
Они действуют и сейчас?

- Да, у нас так и остается хи-
рургический, в Молчанове -  
родовспомогательный  и трав-
матологический. Работаем в 
этих направлениях совместно.

- В народе прошел слух, о 
якобы закрытии роддома в 
Кривошеине. Подтвердите 
или опровергните эту инфор-
мацию.

- Разговор об этом шел и  
на высоком уровне. В нашем 
роддоме  за год регистрирует-
ся   до ста родов. Можно бы и 
воспользоваться услугами со-
седей. Но  ведь это большое  
расстояние и другие сложно-

сти. Но в любом случае  кой-
ки  патологии беременных 
у нас остаются. И в будущем 
году  никаких попыток что – 
то изменить не будет.

- Иногда пациенты оби-
жаются на докторов, кото-
рые отказывают им в выда-
че направлений в городские 
здравницы. Это ваше указа-
ние?

- Никакого указания на 
этот счет нет. Одного жела-
ния больного лечиться в го-
роде мало. Надо иметь меди-
цинские показания. Если они 
есть,  беспрепятственно выда-
ется направление. Но пациент 
должен записаться в городе на 
очередь, прежде чем он  попа-
дет в то или иное отделение. 
Таков порядок для всех.

- Виктор Васильевич, звон-
ки и жалобы в редакцию – ба-
рометр жизни медицины. К 
сожалению, есть  жалобы по 
поводу организации прие-
ма. Например, большие оче-
реди в  регистратуру. Чтобы 
посетить зубного врача, надо 
чуть ли не с 6 часов занять 
очередь. Что вы скажете на 
этот счет?

- Да, очереди в  регистрату-
ру есть. И мы остро реагиру-
ем на это. Но сейчас ведь ис-
пользуются компьютеры. А 
они иногда дают сбой. Да и 
сами люди искусственно соз-
дают очереди. Зачем идти на 
запись, когда это можно сде-
лать по телефону (говорю об 
этом не впервые). Что касает-
ся стоматолога, то сегодня в 
больнице  работает лишь один 
специалист. Так что придется 
населению пользоваться ус-
лугами частной клиники. По-
вторюсь, заявка на приезд спе-
циалиста есть.

- Что вы скажете о работе 
«скорой». Случается, люди  
обижаются на то, что прихо-
дится долго ждать приезда 
этой службы.

- Экстренно  медики выез-
жают  при острой боли в жи-
воте, на места  аварии и т. д. 
Это решает  диспетчер (все 
они имеет медицинское об-
разование), а в дневное время 
фельдшер «неотложки», кото-
рая функционирует при поли-
клинике.

- Есть ли жалобы на непро-
фессионализм ваших коллег?

- Отвечу  честно: нет, еди-
ничные. Дело в том, что у нас 
ведется ежедневный монито-
ринг. Работает комиссия по  
распределению стимулирую-
щих средств. Медик, работаю-
щий без жалоб и качественно, 
получит больше, отличив-
шийся в той или иной ситуа-
ции – тоже. Так что зарплата 
напрямую зависит от каче-
ства.

- Если не секрет, ваши ме-
дики  зарабатывают от…и 
до… 

-Начинающий врач полу-
чает 15 и чуть более тысяч ру-
блей. Средняя зарплата врачей 
по учреждению - около 46 ты-
сяч рублей.

- Спасибо за беседу. Тре-
бования к медицине сегодня 
завышены. На этом «рынке» 
тоже есть профессиональное 
соперничество. Думается, мы 
еще не раз расскажем о лю-
дях, которые избрали делом 
своей жизни профессию ле-
чить, спасать, пожалуй, са-
мую гуманную на свете.

Беседу вела 
Светлана Мосина.

Каково здоровье у медицины?

День инноваций Томской области 
состоится в Кривошеинском рай-

оне 10 декабря. В этот день под руко-
водством заместителя Губернатора 
Томской области по науке и инноваци-
онной политике М.А. Сонькина прой-
дет совещание с руководителями и 
представителями Кривошеинского и 
соседних районов, а также состоится 
бизнес-тренинг для группы сотрудни-
ков районной администрации. Кроме 
того, в Центре культуры и досуга «Кос-
мос» будет работать выставка, на ко-
торой 20 томских компаний предста-
вят результаты своих инновационных 
разработок в таких направлениях как 
медицина, пищевая промышленность, 
сельское хозяйство и фермерская дея-
тельность, а также строительство, энер-
гоэффективность и ЖКХ. Среди них, 
например, продукты питания из ди-
коросов Сибири и Алтайского края, 
современные энергосберегающие те-
пловые насосы и светодиодные све-
тильники, фильтры для очистки воды, 
лекарственные и косметические сред-
ства на основе растительного сырья и 
многое другое. На выставке можно бу-

дет не только ознакомиться с иннова-
ционной продукцией и задать вопросы 
представителям компаний-производи-
телей, но и обсудить возможность со-
трудничества, а также приобрести по-
нравившиеся образцы.

В августе 2013 г. подобные мероприя-
тия уже проходили в Стрежевом и Аси-
новском районах, а в прошлом году Дни 
образования, науки и инноваций Том-
ской области прошли в ХМАО-Югре. В 
октябре этого года томская делегация, 
в число которой вошли и представите-
ли ведущих томских инновационных 
корпораций, вернулась из республики 
САХА (Якутия), где также успешно со-
стоялись Дни Томской области. Итогом 
поездок стало подписание соглашений 
о сотрудничестве в различных сферах 
между томскими компаниями и пред-
приятиями принимающих сторон.

Открытие выставки инновационной 
продукции, на которую приглашаются 
все желающие, состоится 10 декабря в 
12.00 в ЦКД «Космос» (с. Кривошеино, 
ул. Ленина, 30 А). Ее работа продлит-
ся до 17 часов, вход свободный. Также 
в рамках Дня инноваций в Кривоше-

инской СОШ пройдут научные мастер-
классы для школьников, которые в этот 
день почувствуют себя настоящими 
учеными. Дети примут участие в уди-
вительных опытах и экспериментах са-

мого веселого в мире профессора Звез-
дунова, своими глазами увидят, как 
3D-принтер печатает объемные изо-
бражения и даже смогут собрать свое-
го первого робота.

Томские компании познакомят жителей Кривошеинского района                  
со своими инновационными разработками


